
TEMA 2 NOW AND THEN BLOQUE 7 NIVEL 2 

PRESENTE SIMPLE 

Forma Afirmativa 

 

Este tiempo verbal equivale al Presente de Indicativo en Español. 
 
Se utiliza en situaciones diferentes pero lo más importante es tener en cuenta que éste 

es el tiempo verbal que utilizaremos cuando hablemos de nuestra rutina diaria, de 

nuestros hábitos y costumbres. 
 
Formar este tiempo verbal en inglés es facilísimo: basta con coger el verbo y usarlo 

directamente. 
 
Por ejemplo: 

Para decir el presente simple (presente de indicativo) YO VIVO, tan sólo hay que coger 

el pronombre personal más el verbo tal cual: 
 

YO VIVO --- I LIVE 
 
Lo único que hay que tener en cuenta es que en la 3ª persona del singular, es decir, 

cuando hablamos de él, ella o eso (HE, SHE, IT) tendremos que añadirle al verbo una S: 
 

Él vive ---- HE LIVES 
 

Ella vive en Manchester ---- SHE LIVES IN MANCHESTER 
Forma negativa 
 
Para negar un verbo en español utilizamos la negación NO: 
 

Yo NO vivo en Londres 
 
En inglés esta negación será DON’T (forma contraída de DO NOT) si hablamos de I, 
YOU, WE y THEY. Sin embargo cuando hablamos de HE, SHE e IT, utilizaremos 

DOESN’T (forma contraída de DOES NOT): 
 

I DON’T live in London 
 

They DON’T take the bus in the morning 
 

He DOESN’T work in a bank 
 

She DOESN’T get up at 7 o’clock 
Fíjate en los ejemplos sobre HE y SHE. Fíjate concretamente en el verbo. Como podrás 

comprobar no lleva la terminación en -S. Esto es correcto pues esta -S aparece ya en la 

negación DOESN’T. 

 

 
 
 
 
 
 



Forma interrogativa 
Para hacer una pregunta cuando utilizamos el presente simple hay que utilizar un 

auxiliar: 

• DO, si preguntamos por I, YOU, WE y THEY. 

• DOES, si preguntamos por HE, SHE e IT 

DO you live in Australia? --- ¿Vives tú en Australia? 

DO they have lunch at home? --- ¿Almuerzan ellos en casa? 

DOES he go to bed at 11 o’clock? --- ¿Se acuesta él a las once en punto? 

DOES she have a coffee for breakfast? --- ¿Desayuna ella un café? 

 

Vuelve a leer los ejemplos anteriores y ten en cuenta las siguientes observaciones: 

- DO y DOES son auxiliares que necesitamos para hacer la pregunta pero NO 

SIGNIFICAN nada en español. Fíjate que en la traducción dada para cada 

pregunta DO y DOES no se han traducido de ninguna forma en español. 

- La colocación de DO y DOES es siempre justo DELANTE DEL SUJETO. 

- Cuando utilizamos DOES, es decir, cuando preguntamos por he, she, it, NO SE 

LE AÑADE al verbo la S pues ya la lleva DOES. Recuerda que esto también 

ocurre cuando utilizamos la negación DOESN’T. 

 

EJEMPLO:  

SPEAK = hablar 
 

Affirmative  Negative   Questions 
        

I speak I don’t speak Do I speak? 

You speak You don’t speak Do you speak? 

He speaks He doesn’t speak Does he speak? 

She speaks She doesn’t speak Does she speak? 

It speaks It doesn’t speak Does it speak? 

We speak We don’t speak Do we speak? 

You speak You don’t speak Do you speak? 

They speak They don’t speak Do they speak? 
        

 

 

 

 

 

 
 

 



 

A DAY IN THE LIFE OF… 

Thomas's Typical Day: 

Thomas McCarthy lives in a small town in Ireland; he gets up at quarter past eight. He 

has breakfast at half past eight and he works from half past nine to twelve o'clock. He 

is a writer and he works at home. 

He has lunch at half past twelve. He works again from half past one to a quarter to five. 

He cooks everyday (he loves cooking); and he goes shopping twice a week. 

DAILY ROUTINES 

GET UP : levantarse    HAVE BRAKFAST: desayunar 

TAKE THE BUS: coger el autobus  HAVE LUNCH: almorzar 

WORK: trabajar    HAVE DINNER: cenar 

ARRIVE HOME: llegar a casa   GO SHOPPING: ir a comprar 

WATCH TV: ver la tele   GO TO BED: ir a la cama 

 

 

 



TIME EXPRESSIONS 

LA HORA 

Para preguntar la hora decimos: What time is it?  /  What´s the time? 

Para responder decimos: It is / It´s  

 

Para decir la hora a la hora que vamos a hacer algo ponemos delante AT. 

Para decir un tramo de hora: desde hasta, usamos from – to. 

PARTES DEL DÍA 

IN THE MORNING: por la mañana (también se usa para la madrugada) 

IN THE AFTERNOON: por la tarde   IN THE EVENING: por la noche 

AT NIGHT: de noche / por la noche 

 

 

 

 



ADVERBIOS DE FRECUENCIA 

 

Recuerda que con el verbo TO BE, los adverbios de frecuencia se sitúan detrás de este 

verbo y no delante, como cuando acompañan al resto. Fíjate en el ejemplo: 

She never drives her car when it rains. (Nunca conduce el coche cuando llueve) 

John is always busy at work. (John está siempre ocupado en el trabajo) 

My parents are usually on time. (Mis padres son puntuales normalmente) 

 

PASADO SIMPLE 

Como podemos deducir de su nombre, este tiempo lo utilizaremos para hablar de 
acciones realizadas y finalizadas en el pasado. 
 
Cuando hablamos de pasado nos podemos referir: 

- A uno cercano: la semana pasada, ayer, hace una hora, etc. 
- A uno más lejano: el año pasado, en 1985 o en el siglo XV. 
- A un pasado "habitual", donde expresamos frecuencia en pasado: nuestro 

PRETÉRITO IMPERFECTO castellano (yo 
jugaba, comía, dormía,...) 

Tanto en la forma interrogativa como en negativa se utiliza como auxiliar DID que es la 

forma pasada del verbo “TO DO” y acompaña al verbo principal en su forma infinitiva. 

En las negaciones puede utilizarse la forma contraída de DID NOT o sea DIDN’T.   

 



Observa el siguiente cuadro donde se estructuran las formas del pasado simple en 

afirmativa, negativa e interrogativa:  

 

 

Por último, un par de aspectos a tener en cuenta: 
- Los verbos principales detrás del auxiliar de pasado van en INFINITIVO 

- El verbo TO BE forma su negación y sus preguntas sin auxiliar.  

Observa esta tabla para aprender su funcionamiento:  

AFIRMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA 

I was: yo era o yo estaba. 
You were: tú eras o tú 

estabas. 
He was: él era o él estaba. 

She was: ella era o ella 
estaba. 

It was: eso era o eso estaba. 
We were: nosotros eramos o 

nosotros estábamos. 
You were: vosotros erais o 

vosotros estabais. 
They were: ellos eran o ellos 

estaban. 

I was not: yo no era o yo no 
estaba. 

You were not: tú no eras o tú 
no estabas. 

He was not: él no era o él no 
estaba. 

She was not: ella no era o 
ella no estaba. 

It was not: eso no era o eso 
no estaba. 

We were not: nosotros no 
eramos o nosotros no 

estábamos. 
You were not: vosotros no 

erais o vosotros no estabais. 
They were not: ellos no eran 

o ellos no estaban. 

Was I?: ¿era yo? o ¿estaba 
yo? 

Were you?: ¿eras tú? o 
¿estabas tú? 

Was he?: ¿era él? o ¿estaba 
él? 

Was she?: ¿era ella? o 
¿estaba ella? 

Was it?: ¿era eso? o ¿estaba 
eso? 

Were we?: ¿eramos 
nosotros? o ¿estabamos 

nosotros? 
Were you?: ¿erais vosotros? 

o ¿estabais vosotros? 
Were they?: ¿eran ellos? o 

¿estaban ellos? 

 


